

サマーリサーチツアー2017

8月3日（木） 参加生徒11名（1年生）

岐阜プラスチック工業 本社・TECCELL 事業部 と
オンダ国際特許事務所 に行ってきました。

参加生徒意見より

- ・ハニカム構造の「TECCELL」に触ったときには、その硬さに驚いた。
- ・テクセルというものを様々な場で活用しようとしているのが面白くて興味をもちました。
- ・大きくてハイテクな機械を見て、改めてハイテク化してきているのだと感じました。
- ・工学系は人の役に立てて素敵だと思った。
- ・プラスチック製品を気にしながら生活してみたいです。
- ・工業見学で、従業員が少なく、ほとんどの作業が機械化されているのを見て、人の手ですることがなくなる時が10年後くらいに来るかもしれないと思った。
- ・自分が今まで何も考えずに使ってきたものの一つ一つの裏側に、いろいろ試行錯誤してきた人がいることを知り、製品を作るのがおもしろそうだったと思った。

- ・岐阜から世界と繋がるといった国際化を身近に感じることができ、いい経験になりました。
- ・特許申請は、すでに特許権を取得されているかどうかを調べることがとても大変そうだった。
- ・特許権は日本国内でしか通用せず外国でも特許権を取得する必要があることは大変そうだ。
- ・文系なのか理系なのかよくわからない仕事もあることが分かってよかった。



特許について説明を聴く



帽子と安全ベストで工場見学の準備



製品に触って軽さを実感

- ・岐阜を舞台に世界的に大きなことをしていると感動した。
- ・将来の職業について考えるいい機会になったと思います。どちらの企業にも自分が興味をもてる場所があったので、今はとにかく調べていろいろな仕事について知識をため込んでおきたいと思いました。また、こういう機会があったら積極的に参加したいです。